

#CONTEOFINAL

VOTOS PARA SHEINBAUM: 35,923,970

AL CONCLUIR LOS CÓMPUTOS DISTRITALES, CLAUDIA SUPERÓ POR 19 MILLONES 421 MIL 511 VOTOS A XÓCHITL GÁLVEZ, QUIEN SUMÓ 16 MILLONES 502 MIL 459 SUFRAGIOS

POR CARLOS NAVARRO, MISAEL ZAVALA Y VÍCTOR ORTEGA/P4

#CLAUDIASHEINBAUM

ALCANZA LOS 35.9 MILLONES DE VOTOS

LA VENTAJA SOBRE
XÓCHITL, DE 32.3%.
VOTOS SON MÁS QUE
TODA LA POBLACIÓN
DE PERÚ O MALASIA



M. ZAVALA,
V. ORTEGA,
C. NAVARRO
Y N. GUTIÉRREZ



PAIS@
ELHERALDO DE
MEXICO.COM

Con 100 por ciento de las actas computadas, el cómputo distrital reafirmó el triunfo de la morenista Claudia Sheinbaum en las elecciones presidenciales, con un total de 35 millones 923 mil 996 votos.

Con estos resultados se confirma la ventaja de Sheinbaum de 32.3 puntos por arriba de la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez, quien resultó con 16 millones 502 mil 444 sufragios, es decir, 27.4 por ciento de la votación total.

Con ese resultado, la diferencia entre la primera y segunda candidata es de 19.4 millones de votos.

En tercer lugar, el candidato por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, se hizo de 6 millones 204 mil 516 sufragios, lo que representa 10.3 por ciento de la votación.

Así, se confirman los resultados en porcentajes que había arrojado en primera instancia el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto electoral.

Esos 35.9 millones de votos son superiores a la población total de países como Arabia Saudita, Perú, Malasia, Venezuela, Nigeria y Australia, cuyas poblaciones oscilan entre 27 y 34 millones de personas.

Incluso, la morenista rebasó en más de 5 millones de votos a los obtenidos por Andrés Manuel López Obrador en 2018.

Según los cómputos, se registró una participación ciudadana de 61 por ciento, pues salieron a las urnas a emitir su voto 60 millones 113 mil 922 ciudadanos.

Tras los resultados, los 35.8 millones de votos son el reconocimiento al buen rumbo de la Cuarta Transformación, aseguró la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

En un video, la morenista reiteró que van por buen rumbo. "De verdad estoy emocionada, y nuevamente quiero darles las gracias. Estoy convencida que este resultado es el reconocimiento del pueblo de México a que vamos por buen rumbo".

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que Sheinbaum obtuviera más de 35 millones de votos: "Sí me cepilló a mí. Se pensaba que iba a ser la elección más votada, 61% la participación. Y luego vienen las impugnaciones"; señaló.

DESDE OTROS PAÍSES

- 1 Sheinbaum recibió 91 mil 510 sufragios del exterior.
- 2 Xóchitl obtuvo 86 mil 518 votos y Máynez, 4 mil 434.

67.3

POR CIENTO DE
PAQUETES SE
RECONTARON.





LA DEL RECUERDO | • La virtual presidenta electa se tomó la foto con trabajadores del servicio de limpia de la ciudad.

